



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 205 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Se reanudaría paro en Bambamarca por incumplimiento de acuerdos por parte del Gobierno Central

El Consejero Regional por la provincia de Hualgayoc – Bambamarca, Manuel Ramos Campos, manifestó que se sigue esperando la declaratoria de emergencia ambiental en Bambamarca por parte del Ministerio del Ambiente, que según lo acordado debería haberse oficializado el día 11 de julio en el diario oficial El Peruano.

“Han pasado varios días y continuamos esperando que mi provincia de declare en estado de emergencia ambiental y al no cumplirse, ya se está coordinando con todas las organizaciones sociales que a partir del 24 de julio nos declararemos en un paro provincial para exigir que se cumpla lo acordado en Bambamarca”, expresó Manuel Ramos.

“En Bambamarca existe 973 pasivos ambientales, de los cuales 173 estarán siendo remediados por el Estado; sin embargo, se tiene que remediar todos los pasivos ambientales y del mismo modo estamos exigiendo la descontaminación de los ríos Arascorgue, Tingo Magaisbamba y Chugur”, agregó.

Finalmente dijo que esperan que el nuevo gobierno tome en cuenta a la población de Bambamarca, caso contrario estarán saliendo a las calles para hacer escuchar su voz de protesta.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 19 de julio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA